



Le lynx déchaîné



VOL. 1 NO. 19

HEBDOMADAIRE RUGBYTIQUE DU GDR

19 JANV 2026

LES NEWS DE LA SEMAINE

QUI EST-CE ?

AVANT DE M'OCCUPER DES PETITS AVEC LE BALLON OVALE, JE FAISAISS DÉJÀ COURIR LES BALLONS RONDS ET FAIRE TOMBER LES PANIERS. AUJOURD'HUI, JE PARTAGE MON RÔLE D'ÉDUCATEUR AVEC MA FEMME, ELLE AUSSI ÉDUCATRICE À L'EDR, ET MES ENFANTS SUIVENT AUSSI LE CHEMIN : MA FILLE SUR LES TATAMIS POUR LE KARATÉ, ET MON FILS SUR LE TERRAIN AVEC NOUS.

RÉPONSE DU 12 JANV - PASCAL SANCEY



CARNET ROSE

UN NOUVEAU BÉBÉ GDR À POINTER LA BOUT DE SON NEZ LA SEMAINE DERNIÈRE



PAGE 2

REPORTAGE :

KEOLIS, PARTENAIRE DU CLUB, ENGAGÉ AUX CÔTÉS DU RUGBY ET DE SES VALEURS.

PAGE 2

QUAND LE GRAND DOLE RUGBY SE REPEND AU LOU

DIMANCHE, NOS JEUNES DE L'EDR AINSI QUE CEUX DE L'ÉCOLE D'ARBITRAGE SE SONT RENDUS AU LOU RUGBY POUR VIVRE UNE BELLE IMMERSION DANS LE RUGBY DE HAUT NIVEAU.

ILS ONT PU DÉCOUVRIR L'AMBiance D'UN GRAND STADE, OBSERVER LE JEU ET LE RÔLE DES ARBITRES, ET REPARTIR AVEC DES SOUVENIRS PLEIN LA TÊTE.

UNE SORTIE ENRICHISSANTE ET MOTIVANTE POUR NOS JEUNES, QUI CONTINUERONT À PROGRESSER AVEC ENCORE PLUS D'ENVIE.



LE 17 JANVIER, UNE JOURNÉE 100% RUGBY ET 100% SOLIDARITÉ

SAMEDI 17 JANVIER, MALGRÉ L'ANNULATION DE TROIS MATCHS POUR RAISONS DE SANTÉ, LE RUGBY EST RESTÉ BIEN VIVANT : EDR, U19, RÉSERVES, SENIORS ET U14 ONT PORTÉ HAUT LES COULEURS DU CLUB. UNE JOURNÉE PLACÉE SOUS LE SIGNE DES VALEURS DU RUGBY.

PAGE 3



PAGE 1





Le lynx déchaîné



AUX CÔTÉS DE NOS AVANTS ET DE NOS TROIS-QUARTS, C'EST BMW DOLE – HESS AUTOMOBILE QUI SE PLACE EN VÉRITABLE PILIER DE CETTE SAISON.

Concessionnaire BMW basé à Foucherans, ils ne se contentent pas de rouler droit : ils incarnent la performance, la fiabilité et l'esprit de conquête. Que ce soit à l'entraînement ou en match, on sait qu'une mêlée bien organisée fait la différence — et BMW Dole, avec ses voitures neuves, ses occasions variées et son service après-vente rigoureux, joue ce rôle pour tous ceux qui aiment la route comme nous aimons le ballon ovale.

Comme nos lignes solides, BMW Dole avance sans flétrir :

- ▶ une équipe experte à l'écoute,
- ▶ des véhicules puissants prêts à partir à l'aventure,
- ▶ un accueil pro et convivial qui fait mouche à chaque contact.

Merci à BMW Dole pour son soutien de chaque instant. Grâce à vous, nous avançons collectivement, avec la même détermination qu'une équipe qui pousse jusqu'à l'essai.

Ensemble, on met la pression, on garde la balle, et on va jusqu'au bout.



LE 17 JANVIER, UNE JOURNÉE 100% RUGBY ET 100% SOLIDARITÉ

Samedi 17 janvier, la Journée 100 % Rugby a dû s'adapter.

Par mesure de précaution et surtout par respect pour les personnes souffrantes, trois matchs ont été annulés. La santé avant tout : c'est aussi ça, l'esprit rugby.

Pour autant, le terrain n'est pas resté silencieux.

- Le tournoi EDR du matin s'est déroulé sans accrocs
- Les U19 ont brillé par leur performance,
Les équipes Réserves et Seniors ont répondu présentes et tenu leur rang,
- Les U14, en déplacement à Autun, sont revenus avec une victoire et une défaite, preuve que le Lynx reste éveillé, même loin de ses terres.

Conclusion du Lynx :

Quand les matchs s'arrêtent pour protéger les nôtres, l'esprit rugby, lui, continue de jouer. Solidarité, engagement et convivialité : le vrai score du jour était là





Le lynx déchaîné



CARNET ROSE



Le club est heureux d'annoncer l'arrivée d'une toute nouvelle recrue en cette fin de semaine !

Jordan Doussot, plus connu sous le nom de Mimi, est devenu papa d'une adorable petite fille.

Un bonheur immense pour Mimi et sa famille, qui entament désormais la plus belle des saisons, faite de nuits courtes, de grands sourires et de beaucoup d'amour.

Toute la famille rugby leur adresse ses plus sincères félicitations et souhaite la bienvenue à cette petite championne.

LE TABLEAU DE CHASSE DU LYNX

Le lynx rugit et réagit sur ce samedi fort en rugby.

